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! ! ! !本报讯 中国奥委会已向亚奥
理事会递交了杭州申办 !"!!年第
#$届亚运会的意向书。

亚奥理事会将于今年 $月 #%

日在土库曼斯坦阿什哈巴德举行
代表大会，投票选出 !&!!年亚运
会举办城市。据悉，亚组委官员本

月初到杭州，考察场地设施，了解
相关事宜。目前杭州尚无竞争对
手，有望成为继北京（#$$& 年）和
广州（!&#& 年）之后，中国第三个
举办夏季亚运会的城市。

发达的经济、深厚的历史文化
底蕴、完善的基础设施，以及闻名

世界的西湖，都是杭州申办亚运会
的优势。在体育场馆方面，位于钱
塘江南岸的杭州奥体中心，将于
!&#'年交付使用，加上已有的黄
龙体育中心、各大高校的体育场
馆，如果申办成功，杭州只需要新
建少量的场馆。 （阿顺）

! ! ! !本报讯（记者 李京红）中国女
排今天从北京飞赴日本松本，参加
将于 !!日在日本举行的女排世界
杯。中国女排队长惠若琪因心脏原
因遗憾缺阵，曾春蕾填补队长空缺。
腿伤并未完全痊愈的老二传魏秋月
随队参赛。
昨天下午，中国排协召开新闻

发布会，宣布了中国女排 #(人参赛
名单。队长惠若琪的缺阵使中国队
的一传受到严峻考验。据悉，在宁波
北仑集训期间，惠若琪心脏再次出
现问题。

之前接应杨方旭骨折，使中国
女排在接应位置捉襟见肘。主教练
郎平被迫将张常宁改到接应位置。
在公布的 #(人名单中，主力加接应
只有 )名队员。中国排协党委书记
张蓉芳昨天表示：“冠军谁都想拿，
惠若琪的缺席，对队伍有一定的影
响。但我们要面对现实，选择坚强，
全力以赴，尽最大努力。”

中国女排在世界杯期间将打
##场比赛，比赛采用单循环。如果
能够取得世界杯前两名，将直接获
得里约奥运会入场券。

! ! ! !本报讯（记者 张建东）今天下
午，正官庄中韩围棋交流赛在上海
大酒店上演。中国移动上海队与韩
国正官庄队将为中韩棋迷奉献一场
五对五的团体对抗好戏。

今天下午，中国移动上海队对
韩国正官庄队对阵形势为常昊对
李昌镐、胡耀宇对金庭贤、邱峻对
金显灿、范蕴若对金起用、李维清
对朴时烈。

#$$'年在上海，常昊与李昌镐
在首届中韩天元战上第一次对局
后，演绎了一出棋坛佳话，成了“一
生的对手”。事隔 #*年，常昊和李昌
镐再次在上海对弈，格外引人关注。

! ! ! !明晚上港与申花的足协杯德
比，一票难求。尤其对于众多“客
场”上港球迷而言，想要拿到一张
虹口足球场的球票实在太难，到时
怎么办？上港俱乐部万般无奈之下
想到了一个新招：开放上海体育
场，组织球迷在场内观看大屏幕的
现场直播。“希望没有票的球迷能
够到我们的主场来为球队呐喊助
威，相信也会有很好的氛围。”

申花与上港在足协杯八进四
决赛中相遇，比赛放在虹口足球
场，但不同于联赛的是，这场比赛
主队无需考虑客场球迷的“对等”

购票要求。早在一个多星期前，绿
地申花就公布了售票方案：不会对
外公开销售球票，所有球票实行实
名制，拥有申花年卡的球迷才有购
票机会，而且每人也只限 !张。由
于申花的球迷协会有六七千人，每
人购买 ! 张总数就有 +("""张左
右，再算上安保和赞助商赠票等因
素，虹口已经没有太多“空余”。对上
港球迷来说，想要走进虹口为自己
的球队助威，无疑成为一种奢望。
不能现场看球怎么办？经过与

徐汇公安和上海足协沟通，俱乐部
想到了这样一个办法：开放上海体

育场，组织球迷现场观看大屏幕转
播。

类似的方式，以往只在类似世
界杯、欧洲杯这样的国际大赛中出
现，以满足大量无票球迷的需求，
但在中超历史上恐怕还是破天荒
的第一次，算得上是一个“创举”。
目前已经有七八成上港球迷会的
会员报名参加。一些球迷表示：“这
也是没有办法的办法，好在上海体
育场和虹口不算很远，希望我们的
球员在虹口也能够听到为他们加
油助威的呐喊声！”

本报记者 关尹

! ! ! !魏纪中 !中国体育界元老"国

际排联名誉主席#$ 中国足协和国

家体育总局脱钩! 是历史必然趋

势"长远来看!不光足协!其他一些

协会也应和总局脱钩"足协与总局

脱钩之后!亟需引入一批职业经理

人" 他们不一定非要精通足球!但

在经济#管理等方面要具有较强的

能力" 脱钩后!绝不能$穿新鞋!走

老路%"这次体制改革的核心!就是

转变人的思想观念"光有好的体制

不够!还要有合适的人去执行"

张吉龙 !亚足联第一副主席"

中国足协副主席#$ 足协改革反映

了民声!下一步最关键的问题是怎

么落实!要不断出台一些规章制度

和政策!要把改革进行到底!不能

半途而废"下一步最关键的问题是

怎么落实!这不是一两句话就能落

实的!要不断出一些规章制度和政

策!需要不断把基层工作做好"

吴晓晖!绿地申花俱乐部董事

长#$这个重大的改革肯定会对我们

俱乐部的建设起到正面的促进作

用"随着足协管控方式的改变!我们

俱乐部的运营方式也要适应这种变

化" 从原先的行政命令转化为自主

自律的形式!在这样一种方式下!俱

乐部能够有更多的自主经营权!也

能更多地表达我们自身的意愿!我

相信今后职业俱乐部的运营一定会

更加规范!同时也会有更大的空间"

隋国扬!上港俱乐部总经理#$

中国职业足球开展了 !" 多年!从

俱乐部层面上来说! 已经有了相

当一部分市场的因素! 但管理层

面还是体制内的管理多一些" 这

次脱钩了!对俱乐部来说!从全面

市场化方向的跟进! 是一个利好

消息"另外!我也关注到这次足协

改革的内容里! 包括了人员的工

资以及其他一些费用方面将来都

是自负盈亏! 这是向前迈了一大

步!做得相对比较彻底!当然!将来

还要进一步细化"

郭光琪!申鑫俱乐部总经理#$

在中国改革一个体制是相当不容

易的!因为牵扯到方方面面!牵扯

到每一个人的待遇#级别#退休等

等!可见中央是动了真格的!是真

的有这个决心" 接下来第二步肯

定是职业联盟的改革! 怎样提高

整个职业联赛的水平# 职业俱乐

部的水平! 从而提高整个国家队

的水平!这是足球改革的关键"对

我们职业俱乐部来说! 我相信是

一个非常大的利好"我也相信在今

后的 #年#$年#%"年!职业足球会

有一个蓬勃的发展!而且市场潜力

会非常非常大"

吴金贵!前申花队主教练#$这

是中国足球的管办分离跨出的重

要一步!未来对于$新足协%既是机

遇也是挑战! 我认为机遇大于挑

战!改革后的足协令人期待!当然

未来还有很长的路要走!不可能一

天两天就会完全理清"我想管办分

离之后! 足协的权力会更加集中!

而这种简化和集中会在很多事情

的处理上更有效率!这也更有利于

中国足球的长远发展"

本报记者 关尹

! ! ! !《中国足球协会调整改革方案》发布后，引
发人们对足协改革一系列的猜想。而其中，谁来
掌舵新足协，无疑是人们最关心的问题。关于新
足协的主席人选，目前仍众说纷纭，包括蔡振
华、容志行、张吉龙、王健林等人选均被提及。
现任的中国足协主席蔡振华仍然是最热门

人选。蔡振华在足协主席的位置上经历了中国
足球改革的方方面面。蔡振华有从运动员到教
练员再到总局官员的丰富经历，如果他能在足
协把改革推进到位，或将在以后为中国体育的
进一步改革提供经验。蔡振华曾公开表达过愿
意放弃行政级别竞选足协新主席的想法，如今
足协启动改革，蔡振华坦言：“我知道大家会很
关注这个问题，之前我已经表明了将会以什么
样的行动和态度来履行好中国足协主席的职
责，现在仍然没有变。我们足球的改革一定会革
到自己的身上，如果从我个人愿望也好，在人生
之年想做一点事儿也好，我个人会去竞选，是不
是能够竞选上，是不是能够得到大家信任你是
否能够胜任足协主席来带领大家，实现这个方
案，我不知道。”不过蔡振华同时强调，足协改革
中体制机制比主席人选更重要。“以目前中国足
球的现状来看，我个人认为咱们应该更关注体
制机制的改变。”
而在商界，许家印和王健林的名字不断出

现。前者拥有目前中国最成功的职业足球俱乐
部，并有电商大佬马云助力。后者曾经在职业足
球领域取得辉煌，近来更是动作频频，赞助中国
足协、收购马德里竞技和盈方体育。受邀参加中
国足协执委会会议，王健林出任足协主席的呼
声也不小。
而近年来一直在足球外事领域非常活跃的张

吉龙的名字也时被提及，他与国际足联、亚足联等
机构的重要人士保持着良好的关系。
“新足协领导的产生，要按照中国足协章程

产生，未来足协主席将由足协会员大会投票选
举产生。参加中国足协主席选举的条件要按照
章程规定。”蔡振华透露，今年年底的足协代表
大会，将对足协新的领导层进行改选。

本报记者 厉苒苒 驻京记者 鲁明
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体育界人士热议足协机构改革!!!

不能穿新鞋走老路
告别“一

套班子、两块
牌子”，告别以
往被外界诟病
的体制与机制
问题，中国足
协的机构改革
令人期待，体
育圈内人士以
及沪上足坛三
家俱乐部的管
理层都对此表
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度。
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足协杯德比一票难求"上港为球迷支招!!!

来“八万人”看大屏幕直播吧

杭州申办2022年亚运会

中国女排今出征世界杯

中韩围棋交流赛今举行
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